
Jahresbericht Dorneckberg 2021 

SOBLV UND SBLV 

Mitteilungen weitergeleitet und Pausenmilchtag durchgeführt 

GV 
50. GV mit den Wybretten im Programm, zuerst verschoben und schlussendlich doch abgesagt. Die 
49. und 50. GV wurde schriftlich durchgeführt. Verabschiedung einer 
Ortsgruppenverantwortlichen (Regina Kramer) nach elf Jahren und Rücktritt der Aktuarin 
Hildegard Waser), sie verbleibt als Ortsvertreterin im VS. Euch beiden herzlichen Dank. Neue 
Revisorin (Karin Kohler) und junge Aktuarin (Nadja Walser-Jäggi) gewählt. 

Wir freuen uns sehr auf die neue Zusammenarbeit. 

VORSTAND 

• 3 VS Sitzungen besucht, Verzicht auf VS Essen 

• In drei Dörfern fanden 5 Vereinskartell- oder VereinspräsidentInnensitzungen statt. 

• Diverse Post verteilt und runde Geburtstage gewürdigt. 

• Pausenmilchtag durchgeführt. 

• Eine äusserst mühsame Arbeit ist das Eintreiben der Mitgliederbeiträge! 

• Zum 50. Jubiläum ruft die Ortsgruppe Gempen (in den Dorfblättern und unter den Blv Frauen) 
zu einer Rezeptsammlung auf, die in einer gebundenen Form erscheinen soll. Die Rezepte 
tröpfeln nur harzig herein, trotz tatkräftiger Unterstützung von Benildis Bentolila mit Artikel in 
der BauernZeitung und in zwei regionalen Anzeigern. 

KURSE UND GESELLIGES 

• Kochen auf dem Feuer. Ein wunderbarer Kurs von den beiden Wallierhof Lehrerinnen Regula 
Gygax- Högger und Rita Steiner-Lippuner. Wir wurden sehr verwöhnt! Merci! 

• Neuer Anlauf für eine Adventsfeier und den Adventsmarktbesuch Mariastein und dann doch 
wieder abgesagt! 

• Genusstage Getränkestand und Weihnachtsmarkt in St. Pantaleon (mit Café-, Kuchen- und 
Suppenstube) abgesagt. 

PRÄSIDENTIN 
PK UND HV besucht, Milchtag organisiert, Kontakt mit Mitgliedern und VS-Frauen gepflegt, 
Sitzungen geleitet, schriftliche Gv mit Aktuarin erarbeitet. 

Teilnahme an Infoveranstaltung zum Thema: Honigbienen im Wald. Sehr interessant! 

Mein Dank geht wieder an die Mitglieder, die sich auf jede Post von uns freuen, auch wenn 
beinahe das ganze Programm ausgefallen ist. Ferner danke ich der Vizepräsidentin Maya Dalcher, 
der Kassiererin Patricia Albus, der neuen Aktuarin Nadja Walser-Jäggi und den Ortsvertreterinnen 
für ihre Mitarbeit. 

Ganz besonders danke ich Hildegard Waser: Du hast 10 Jahre deinen Job als Aktuarin vorbildlich 
und gewissenhaft erledigt. Du hast unter vielen Arbeiten, massgebend die neue Homepage 
gestaltet und zeitnah verwaltet, diverse Check-, Geburtstags- und Adresslisten aufgestellt, ein 
neues Logo mit einer jungen Fachfrau entwickelt, die Hoflädeliliste kreiert und zuletzt deine Arbeit 
perfekt und hilfreich an deine Nachfolgerin weitergegeben. Herzlichen Dank! 

Ich wünsche allen alles Gute im Jahr 2022, viel Geduld in schwierigen Situationen, bleiben wir 
zuversichtlich und verständnisvoll miteinander. 

Büren, im Dezember 2021       Sabine Wyss-Herrli 


